COLEGIO ASUNCIÓN CUESTABLANCA

Calle de Asunción Cuestablanca, 11, 28050 Madrid Tlf. 91 302 05 49

BIENVENIDA FAMILIAS Y ALUMNOS/AS E.S.O. Y BACHILLERATO

Madrid, 30 de agosto de 2024

Estimadas familias:

¡Bienvenidos/as al curso escolar 2024-25! Esperamos que este tiempo de descanso veraniego os haya servido para desconectar del día a día, poder estar con los vuestros y poder dedicar más tiempo a otras actividades más lúdicas.

Damos también la bienvenida a todos/as los/as alumnos/as que se incorporan de 6º de Primaria a 1º de E.S.O., al igual que a todos/as los/as alumnos/as nuevos/as que se incorporan a nuestro colegio. Estamos seguros que estos primeros días serán recibidos/as con los brazos abiertos por todos/as los/as que ya estamos estudiando y trabajando en esta etapa con anterioridad y que este tiempo inicial de acoplamiento será lo más llevadero para todos/as ellos/as.

A continuación os queremos recordar algunos puntos importantes específicos para Secundaria y Bachillerato a tener en cuenta durante este curso:

1. INICIO DE CURSO

Todos los alumnos de ESO y Bachillerato comenzarán el curso el martes 10 de septiembre de 8:10 h a 14:10 h. Las puertas de entrada y salida para este día serán las siguientes:

	PUERTA DE ENTRADA	PUERTA DE SALIDA
ALUMNOS/AS NUEVOS/AS (todos)	Puerta principal (rotonda)	Según curso (ver tabla)
1º y 2º ESO	Puerta principal (rotonda)	Puerta principal (rotonda)
3º y 4º ESO	Puerta norte (C/ Manuel Pombo Angulo)	Puerta norte (C/ Manuel Pombo Angulo)
1º y 2º Bachillerato	Puerta este	Puerta este

2. ELABORACIÓN DE LISTAS

Las listas de los grupos en esta etapa están basadas en la elección de asignaturas optativas y troncales, y en la recomendación de los tutores del curso anterior. Forma parte de la educación de los colegios de la Asunción fomentar el cambio de los/as alumnos/as de grupos y círculos de amistad de un curso a otro, ya que la experiencia nos ha enseñado que ayuda a los estudiantes a ser más abiertos en sus relaciones, les ayuda a tener que abrirse a otras personas, y por ello a madurar. Además les hace más autónomos e independientes a la hora de tomar sus propias decisiones sobre el futuro. Por eso os pedimos confiéis en nosotros/as estos primeros días en la asignación del grupo de clase de vuestro/a hijo/a.













COLEGIO ASUNCIÓN CUESTABLANCA

Calle de Asunción Cuestablanca, 11, 28050 Madrid Tlf. 91 302 05 49

3. HORARIO DE SEPTIEMBRE

Durante el mes de septiembre el horario lectivo de todos los cursos de ESO y Bachillerato será de 8:10 a 14:10. En octubre comenzaremos el horario de invierno, en el que 4º ESO y 1º bachillerato saldrá una hora más tarde los lunes (15:10), 2º Bachillerato saldrán una hora más tarde los lunes y miércoles (15:10), y en la ESO comenzarán las clases opcionales de refuerzo hasta las 15:10 o 16:00 según el caso.

4. REUNIONES DE PADRES DE INICIO DE CURSO

Durante las primeras semanas de octubre se convocarán las reuniones de inicio de cuso para las familias para comentaros detalles del curso y podáis conocer al tutor/a de vuestros/as hijos/as. Dichas reuniones podrán ser, por fin, presenciales por la tarde.

5. UNIFORME Y VESTIMENTA

Como sabéis, en la ESO será obligatorio el uso correcto del uniforme (escolar y de Educación Física). En 1º Bachillerato también será obligatorio el uniforme para Ed. Física. Pese a que Bachillerato no tiene uniforme escolar, les recordamos que los alumnos tienen que acudir a clase correctamente vestidos, no permitiendo vestimenta más destinada al ocio y vacaciones (minifaldas, tops, shorts, pantalones cortos, tirantes...).

6. SALIDAS Y VIAJES CULTURALES

Estamos ya planificando algunos viajes culturales como inmersiones lingüísticas, intercambio estudiantil con Francia, viajes fin de curso, salidas culturales específicas desde algunas materias, etc. Les iremos informando oportunamente de estas actividades.

7. CONVIVENCIA Y RESPETO

Para poder obtener un buen clima de trabajo y aprendizaje es fundamental conseguir en el centro un buen nivel de convivencia y de respeto entre todos los miembros de la comunidad educativa. Por eso os animamos a que colaboremos muy estrechamente y en la misma dirección familia y colegio y no dudemos en comunicar cualquier incidencia observada para poder ser reconducida cuanto antes. Os hacemos especial hincapié en el buen uso de los móviles, que según la Normativa de la Comunidad de Madrid, no pueden ser utilizados sin permiso expreso del profesorado en los centros escolares. Por este motivo, si familia-estudiante se debieran comunicar urgentemente durante el horario escolar, os pedimos lo hagáis a través del teléfono del colegio.

8. TRABAJO Y ESTUDIO

La etapa de Secundaria y, especialmente Bachillerato, es una etapa en la que, de forma paulatina y progresiva, se van adquiriendo conocimientos y destrezas que implican cada vez













COLEGIO ASUNCIÓN CUESTABLANCA

Calle de Asunción Cuestablanca, 11, 28050 Madrid Tlf. 91 302 05 49

más tiempo personal de trabajo y estudio, tanto en el colegio como en casa. Por eso nuestros alumnos deben ir dedicando tiempo de calidad a medida que van avanzado en estos cursos: preparar horarios de estudio, tener un buen clima de trabajo personal (lugar de estudio adecuado y ordenado, sin distracciones), no dejar todo para última hora, programarse la semana, etc. Estamos seguros que siguiendo estas pautas de trabajo personal diario nuestros estudiantes podrán obtener los resultados deseados.

9. USO DE EDUCAMOS

Como ya sabéis muchos de vosotros, la comunicación familia – centro se hace especialmente por la plataforma educativa EDUCAMOS. Las familias antiguas ya tenéis acceso y las familias nuevas se os darán las clases en breve. Es muy importante acceder a Educamos diariamente, ya que es en esta plataforma donde se comunican ausencias y retrasos (así como su justificación), fechas de exámenes y/o tareas, autorizaciones, circulares, notas, correo electrónico, ... Las familias tendréis vuestras claves y vuestros hijos/as tendrán las suyas. Es muy importante que vuestros/as hijos/as no conozcan vuestras claves para evitar que puedan acceder con vuestro perfil.

10. PUNTUALIDAD

Otro aspecto en el que seguimos trabajando con especial interés es la puntualidad. Diariamente las clases comienzan a las 8:10, por lo que, para poder comenzar a esa hora, los/as alumnos/as deberían estar en el colegio no más tarde de las 8:05, con el fin de que puedan llegar al aula y sentarse. Si algún día por algún motivo vuestro/a hijo/a tuviera un retraso, os pedimos lo justifiquéis por Educamos para que podamos hacer un seguimiento adecuado.

Una vez más os agradecemos vuestra confianza en el colegio para confiarnos vuestro bien más preciado, como son vuestros/as hijos/as. Confiamos en que juntos llegaremos a buen puerto y obtendremos los frutos deseados, con la ayuda de nuestro Buen Dios y bajo la protección de nuestra fundadora, Santa María Eugenia Milleret.

Muy feliz curso a todos/as. Un afectuoso saludo,

Equipo docente ESO y Bachillerato











